

カスタムカーショー

沖縄カスタムカーショー 2019 に会員 6社及び JAWA 事業部が出展

1月26日～27日、美らSUNビーチとよさき

沖縄を舞台に開催されたカスタムカーショーの祭典「沖縄カスタムカーショー 2019」(主催・沖縄カスタムカーショー実行委員会)が1月26日～27日の2日間、那覇市の美らSUNビーチとよさきで開催され、当振興会の会員6社及びJAWA事業部が出展致しました。

今年で3回目の開催を数える沖縄カスタムカーショーは、カスタムカーやカスタマイズパーツメーカー各社がブース出展した他、2019年沖縄カスタムカーショー2019イメージガール決定やステージイベント等が行われ、盛り上がりを見せました。

会期初日はおからの強風の影響で、テントブースの出展を断念する出展社も見受けられましたが、2日目は天候に恵まれ多くの来場者で賑わいました。

当振興会からはカズキオート、TONE、ブリッツ、横浜ゴム(沖縄ヨコハマタイヤ)、ワーク、レイズ、JAWA事業部が出展し、沖縄のカスタムユーザーに最新のカスタマイズパーツをPRしました。

主催者より無償ブースを頂き出展したJAWA事業部では、NAPAC会員紹介の他、JAWA品質認定証が貼付された会員社アルミホイールの安全性等をPR致しました。



イベント会場風景



カズキオート



TONE



ブリッツ



横浜ゴム(沖縄ヨコハマタイヤ)



レイズ



ワーク



JAWA 事業部

サーキットイベント

Honda Racing THANKS DAY 2018 に当振興会の 会員8社が出展

2018年12月9日にツインリンクもてぎで開催されたホンダ製レーシングカーやフォーミュラカー、二輪モータースポーツマシンが一堂に会する感謝祭「Honda Racing THANKS DAY 2018」に当振興会のM-TEC、エンケイ、小倉クラッチ、住友ゴム工業、タナベ、TONE、PIAA、横浜ゴムが出展致しました。

当日はスクーデリア・トロロツのF1マシンであるSTR13のデモンストレーションや、Honda Racing 2&4によるサーキットパフォーマンス等が行われました。

ブースゾーンに出展した各社では、ホンダ車のカスタマイズカーやホンダ車向けパーツを展示し来場者にアピール致しました。

※写真提供：PIAA社



Honda レーシングのマシン



当振興会の主な出展者(写真左がM-TEC社、右がPIAA社)